



Bericht

Kreisvogelschiessen 2018

Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 22. September 2018

Helmut Flack neuer Vogelschütze im Schützenkreis 14 Vereine beim Kreiskönigschießen

Um 18.40 Uhr mit dem insgesamt 394. Schuss war es soweit: Helmut Flack holte den Rest des stolzen Aars aus dem Vogelkasten, der krachend zu Boden fiel und ist damit neuer Vogelschütze im Schützenkreis Hagen, vielstimmig bejubelt von seinen Mitstreiterinnen und Mitstreitern. Bevor er seinen Volltreffer landen konnte musste der Königsvogel seine Pfänder lassen: Die Krone fiel für Julian Reffelmann vom S.V. Boele, das Zepter sicherte sich Hans-Dieter Schulz vom S.V. Emst-Bissingheim-Oberstadt. Den „Tellschuss“, also den Apfel sicherte sich Udo Kuhn vom S.V. Lennetal. Den re. Flügel ließ Georg Rewig von den SpSch. Mittelstadt zu Boden fallen und der li. Flügel wurde von der amtierenden Kreiskönigin Anja Kluger gebrochen. Schließlich hatte der Schützenkreis Hagen mit Helmut Flack einen neuen Vogelschützen, dessen Krönung beim großen Krönungsball des Schützenkreises am 27. Oktober im Hasper „Boni“ erfolgen wird. Der Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüsen, der zu den ersten Gratulanten gehörte freute sich außerdem über 44 Teilnehmer aus 14 Hagener Schützenvereinen.



Foto: Vogelschütze Helmut Flack, Mitte, umrahmt vom noch amtierenden Kreiskönigspaar Frank und Anja Kluger, li., und den Pfänderschützen.

Bild: Rüdiger Schmithüsen